
発行日：2017年4月18日

　

今年度第1号のふくしネット情報です。今年度も協議会に関する情報をできるだけタイムリーにお伝えしていきたいと考えております。紙面につい

て、ご意見・ご感想があれば事務局までお寄せください。3月28日(火)に長野市生涯学習センター(TOiGO)にて平成28年度第2回全体協議会が開

催されました。今年度の各専門部会・委員会については、昨年度同様、各部会ごとにテーマを設けそのテーマに興味のある人が自由に参加し意見が

言える形での運営をしていくこととなりました。今年度の各専門部会・委員会のテーマは5月上旬に担当者打ち合わせ会をし、5月の運営部会で確

認をした後で、皆さんへ周知していきたいと考えております。今年度もよろしくお願いいたします。
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第四期長野市障害福祉計画(平成27年度～29年度までの3年間)の報告、また平成30年度からの第五期長野市障害福祉計画について、平成29年

度から作成準備に入っていく。内容の検討についてはふくしネットにも協力をお願いしたい。

》…しごと部会部会長の綿貫さんより報告(詳細は下記参照)

》…実行委員長の宇野さんより報告。今年度は当事者団体や事業所、障害福祉課にも協力してもらい実行委員会を

組織し準備を始めた。当日は1階広場では8つの事業所の製品販売、当事者団体や事業所による歌やダンスの発表、4階では通所施設説明会を開催

した。新たな取り組みとして障害のあるお子さんが放課後や休日に利用できる施設もブースに参加した。1日を通し大勢の方に来場していただいた

が、説明会のあり方については課題も残ったため、運営部会でも検討していきたい。ふくしネットフェスタ自体は、来年度も実行委員会形式で準備

をすすめ、障害についての理解促進、普及啓発の目的のもと開催していきたい。

(1) …海原補佐(市障害福祉課)・仲里相談員より報告。市では要領を作成し、管理職研修、窓口対応職員の研修を実

施。また長野市差別解消連携協議会を開催した。パンフレットも当事者向けと事業者向けの2種類を作成した。

(2) …藤田補佐(市障害福祉課)より、2月16日の説明会についての報告あり。


